
Bonjour à toutes et tous,

Je vous envoie  le rapport de réunion qui était prévue le : 19 Mars 2020

J’étais seule à cette réunion dans un silence absolue et bien triste 

- 1) Le renouvellement de la convention pour la salle au club nautique la date était jusqu’à juillet
2020 donc la convention a été renouvelée le 23/01/2020 jusqu’à Août 2022
Il faudra se présenter une dizaine de jours avant la date pour prendre rendez-vous pour la remisse 
des clés

- 2) Les documents pour l’inscription au forum seront envoyés à mon adresse mail

- 3) Pour l’assemblée générale le restaurant Rio-Ayoul nous seront dans la salle du haut car la très
grande salle du bas sera prise pour un nombres important de personnes

- 4) Le dépôt de la demande de subvention a été déposée le 15/01/2020 merci à Yannick de m’avoir
épaulé pour ce dossier. Le devis a été déposé le 11/02/2020 car nous nous sommes pris un peu juste
avec Mme Clavier. La demande de subvention qui a été demandée est de 500€ .
Le devis que nous avons déposé en mairie est de : 1515,00 €
Ne vous inquiétez pas Messieurs les Trésoriers si subventions il y a rien ne sera fait sans en avoir
parler en réunion et d’avoir l’accord de tous .
Vous trouverez le devis en pièce-jointe .

- 5) La modification de l’association a été traitée le 22/12/2019 en préfecture 

- 6) Vous trouverez en pièce jointe un tableau intitulé A.K.B.Bureau Élargie.
Pouvez vous vérifier que les infos que j’ai notée son exactes ou m’envoyer les infos pour le compléter.
Si vous le souhaitez je vous le ferais parvenir une fois terminé.
Je souhaiterais faire le même tableau avec tous les adhérents, je compte sur Jean-Marc (je lui en déjà
parler) pour me faire parvenir après la réception des adhésions qui ne devraient pas tarder,
tous les noms même les personnes qui non pas d’adresse mail et le nombres de personnes par famille,
car très difficile de trouver le nombre d’adhérents quand il faut remplir des dossiers comme la demande
de subvention, pas facile du tout, heureusement pour moi que Yannick était là et beaucoup plus clair
pour tous pour préparer la liste d’émargement de l’assemblée par exemple

Je vous ferais parvenir dans quelques jours ce que j’avais prévue de mettre à l’ordre du jour.
Bon confinement à vous tous. 
A bientôt
Amicalement



Ordre du jour à venir pour la prochaine réunion.

-  1)  Je  crois  que  si  nous voulons  continuer  à  se  faire  connaître  et  demander  des  subventions(par
exemple) Que nous soyons présent sur les sites(forum) que les personnes présentent soit identifiées par
un badge , il  y a peut-être des anciens ou des enfants d’ anciens bagadou qui passent qui vous ont
connus  mais  le  temps  a  passé  et  l’on  ne  se  reconnaît  pas  un  logo  ,un  non  peu  donner  envie  de
communiquer et de s’ intéresser au passer et à s’enrichir d’information.

C’est pourquoi je vous lance un défi en période de confinement :
En ce moment vous êtes peut être au jardin,mais demain il y aura de la pluie ??. ou les jours suivants
Je me suis rendue chez Marcel et Germaine,  j’ai pris des photos de la flamme que je vous mettrais en
pièce-jointe ou avez vous dans vos archives des photos des anciens drapeaux
J’attends donc vos logos je les numéroterais et lors de notre prochaine réunion on fera le choix et pour
celui  qui  sera sélectionner  il  annoncera lui  même son nom(évitons la  grenouille  pour  moi et  bien
d’autres elle ne vous représente pas ) 
Et j’offrirais au gagnant non pas une bière Corona mais une bière de la Brasserie La Paumell fabriquer
en pays Gallo ou un gâteau breton ???

- 2) Yannick m’avait  annoncé que nous étions  les biens venue à la salle de Gourhel  avec comme
l’année passée présenter les costumes;cette journée était le 28 Mars donc annulé.

- 3) il y a de prévu également le 08 Mai un concours de palets ,il a eu beaucoup de succès l’année
dernière donc du passage.
J’ai reçu un message:Les anciens sont les biens venus.Nous pourrions présentez les costumes.
Les mordus du palet pourrez y participer en individuel le matin ou en équipe l’après-midi

Cela se passe à la salle de sport, y a t-il des volontaires pour venir exposer les costumes .
J’ai  besoin  d’une  réponse  rapide  car  bien  sûre  si  cela  à  lieu  faire  le  nécessaire  rapidement  pour
annoncer notre présence

- 4) Pour aujourd’hui je ne vais pas vous ennuyez plus longtemps j’espère que l’on aura l’occasion de
se rencontrer pour organiser le pique-nique du 27 Juin .
Je vous souhaite une bonne fin de Journée et j’attends votre réponse pour le 8 Mai MERCI
sans oublier le logo MERCI

Amicalement


